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租税教室

　平素は青年部会の活動にご理解とご協

力を賜り厚くお礼申し上げます。

　2019年末に発生した新型コロナウイ

ルス感染症は、私たちの日常生活を大き

く変え経済に影響を及ぼすことになりま

した。

　2020年5月19日にホテルラポール千寿

閣にて予定しておりました、青年部会事

業報告会や懇親会をはじめ、役員会やお

もしろカレッジなどの事業が、中止もし

くは延期になり、青年部会の活動にも大

きく影響が出てきています。

　そんな中でもたくさんの部会員のアイ

デアで『この状況だからできること』をし

てまいりました。YouTubeでのセミナー

やzoomを駆使した役員会やセミナーを

開催し、集まれない中でも部会員同士の

つながりを持つことができました。様々

な職種の方が所属している法人会を活か

し、士業の方々のお力をお借りして、コロ

ナ禍影響のアンケートを実施しました。

そして各部会員の現状調査を行い、相談

窓口を開設して部会員の不安や心配など

共有することができました。

　現在、新型コロナウイルス感染症は、第

2波ともいえる感染が広がっており、まだ

まだ先が見えない状況が続いています。

本年度も部会員はもちろん、ご家族の健

康と会社の存続を最優先と考え、この状

況でも安全かつ、部会員のためになる活

動をしていきたいと考えています。

　今後の活動としては、昨年度の挨拶で

お話しさせていただいたように南区・中

央区・緑区を一つと考え、「ワクワク！！

税金体操第一」を更なる青年部会の活動

の柱として広め、進化させて運営に活か

していきたいと考えております。

　昨年4月に部会長に就任してからの一

年間はあっと言う間でした。私はなんの

役にも立っておりませんが、多くの優秀

な部会員に助けられ、一年間やり遂げる

ことができました。本当に多くの事を考

え、多くを学ばせていただきました。

　まだまだ、これからコロナ禍が続き、思

うような活動はできませんが引き続き青

年部会の活動へご理解とご協力をお願い

いたします。

　最後になりますが、この新型コロナウ

イルス感染症が1日でも早く収束し、次の

安全安心な社会の立て直しに向かって躍

進していくことを心からお祈り申しあげ

ます。

青年部会長　尾﨑　勲

　「税金って何？」社会人になって給料の

手取り金額にしか目がいかなかった人も

多いのではないでしょうか？

　小学生向けの租税教室では、青年部会

員が講師になり、税の大切さをクイズや

ビデオを使い、興味を持ってもらうきっ

かけを作っています。次代を担う児童が、

民主主義の根幹である租税の意義や役割

を理解し、社会の構成員として税金を納

め、その使い道に関心を持ち、さらには納

税者として社会や国の在り方を主体的に

考えるという自覚を育てることを目的に

しています。

　実際に教壇に立つまで数回の勉強会を

重ね部会員自身が「税金」について考える

機会になり、社会人になっても学ぶ機会

は定期的に必要であると実感します。租

税教育委員会では、活動を続ける中で社

会人向けの活動の必要性も感じていま

す。例えば法人会員や地域の会社へ、理解

をより一層深める出前授業や社会に出て

からの経験を通して、税について考えた

事などを情報交換する手助けが出来るの

ではないかと議論しています。

　コロナ禍で、税金についても改めて考

えなければいけない時期になっていま

す。経済活動が変化する中で、租税教育の

活動方法についても変化に対応し、より

効果的な方法を行っていきたいと考えて

います。　　　租税教育委員長　高橋和也
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令和2年度に臨んで

星が丘小学校 大沢小学校

zoomで研修会「君はAfterコロナをどう生き抜くか」 2020年 5月3日

2020年 3月17日YouTube研修会「お店をよくする！」売り上げスイッチ黒字化計画

《青年部会卒業生の紹介と一言》

株式会社佐藤ガスサービス
佐藤俊太郎

株式会社FUN
宮﨑　健一

株式会社ミキ
菊地　潤

株式会社 日相印刷/日相出版
荒井　慶太

ミヤコホールディングス株式会社
鈴木　賢司

淵野辺東小学校 麻溝小学校 弥栄小学校

ご協力いただいた方々 YouTube live配信の様子

山本裕一氏 参加者（一部）
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令和2年度に臨んで

　3月17日に相模原商工会議所青年部Ｙ

ＥＧとの共催にて『「お店をよくする！」

売り上げスイッチ黒字化計画』という売

上アップをテーマとした研修会を開催

いたしました。

　当初は講師をお招きしての研修会の

予定でしたが、新型コロナウイルス感染

拡大防止のため、通常の開催は難しいと

の判断となり、初めての挑戦としてYou

Tubeでの動画Live配信にて研修会を実

施しました。

　経験のない生配信でしたが、相模原法

人会青年部会の皆様はもちろんのこと、

小田原法人会青年部会の皆様にもご協

力をいただき、開催

することができま

した。各業種で当て

はまる黒字化転換

への考えや付加価

値などヒントがた

くさん散りばめられた研修となりまし

た。新しい形の研修会として、ご理解ご

協力くださりありがとうございました。

経営研修委員長　若林美佳

　武漢にて新型コロナウィルス感染症が

発生して、3ヶ月が過ぎようとしていた5

月3日。既に部会員間でも様々な業界で明

暗を分けていますが、今後の世界は一体

どう変わるのか。経営者として、社会の

リーダーとして、マスコミ情報だけでは

なく、多角的な視点でコロナ終息後の世

界を検証してみました。

　講師には、パンデミック対策専門コン

サルタントの山本裕一氏をオンラインで

お招きし、新型コロナウィルスに端を発

した世界恐慌へ至るまでの筋書きをお話

しいただきました。

　初開催のオンライン講演会とは言え、

法人会会員内外から78名ものご参加を

頂き、参加者からは、

感染拡大防止のた

め会えなくなって

しまった法人会の

仲間の顔を見る事

ができ、不安な気持

ちを共有でき、そし

て明日の新しい世界感を想像できたこと

は、収穫であったとのコメントが相次ぎ、

不安な中にも多くの勇気を得られる研修

会となりました。　　副部会長　小池重憲

　自分は、30代前半に青
年部会に入会してから
かなり長く所属してい
ましたが、たくさんの思
い出をくれたのは毎年
の全国大会でした。日本
各地の文化にふれられ
る最高の機会でした。
　入会した年の鳥取大
会で、日本海側の白身魚
の歯応え、生の蟹の甘さ

に衝撃を受けたのが始まりでした。北海道旭川大
会では、今年漬けたイクラの味を知りました。
　宮崎大会では、自分1人の為に電車が待ってくれ
ると言う驚きの体験もしました。しかも乗客が誰
もその事を気にしてない事に更にびっくり。金沢
大会では、石川県の風の冷たさに凍えました。長
崎・広島大会では、繁華街の大きさに驚きました。
歌舞伎町の何倍かと。埼玉、栃木、愛媛、三重、秋田、
茨城、高知、岐阜、大分と全国大会は本当に楽し
かったです。
　青年部会主催の経営研修会「利益は汚いもので
はない」にて、ドラッカーのマネジメントやアド
ラー心理学の平本式などに出会えた事も最大の恩
恵です。
　第17代青年部会長と言う立場を経験させていた
だいた事も経営者として、最大限自社で活用させ
ていただいています。
　青年部会のおかげで、自分は人生を豊かにする
事が出来、とても感謝しております。ありがとうご
ざいました。

　私が青年部会に入
会したのは、小方先
輩が部会長の時なの
で8年くらい前の事
でした。
　次の小口部会長に
初めて委員長を任命
して頂き、スイッチ
が入りましたね！
　会議や事業に参加
していくうちに、か

けがえのない仲間に出会えました。
　同世代の経営者が多いので真面目な仕事
の話や悩み、くだらない話が出来る事が良
かったんでしょうね。仲間って大切だなぁっ
て感じています。これからも青年部会の活躍
を祈っています。
ありがとうございました。

　当青年部会は、市
内の北から南まで
多くの仲間が一つ
になって活動して
いる事が大きな魅
力です。そして沢山
の出会いと学びを
する場になりまし
た。大した貢献が出
来ませんでしたが、
この経験を様々な

活動に活かしたいと思います。ありがとう
ございました。

　あっという間の5
年間でした。業種を
越えた素敵な出会い
の場に感謝です。
　毎年「税金体操」を
桜まつりで踊るのが
楽しみでしたが、青
年部会卒業の今年は
桜まつりの中止で残
念でした。卒業はし
ますが、相模原LOVE

でこれからもよろしくお願いします。

　短い間でしたが
お世話になりまし
た。コロナ禍で悩ま
しいと思いますが、
今後の皆様の活躍
を期待しています。
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